

## Initiative „Hey Alter“ spendete 36 vollständig funktionierende PC

Seit 2020 im Taubertal: Verein Schutzengel Bayreuth darf sich über die Geräte freuen. Ausran-  
gierte Technik zu neuem Leben erwecken



ÜBERGABE DER COMPUTER VON STEFAN HEIDRICH AN DEN VORSITZENDEN DER BAYREUTHERSCHUTZENGELE DETLEF DEHNERT. BILD: INITIATIVE HEY ALTER

Lauda-Königshofen. Die Initiative „Hey, Alter!“, ursprünglich von Studierenden in Braunschweig gegründet, hat sich, Dank des Engagements von Stefan Heidrich, seit Ende 2020 auch im Taubertal etabliert. Bundesweit ist das Projekt inzwischen an 34 Standorten vertreten und unterstützt junge Menschen mit mittlerweile über 22 770 aufbereiteten Computern.

Insgesamt 256 gespendet PC

Seit Anfang 2021 findet die Aktion im Mehrgenerationenhaus in Lauda-Königshofen eine feste Basis. Jeden Mittwoch um 18 Uhr können Interessierte zur wöchentlichen Computersprechstunde vorbeikommen, um Unterstützung zu erhalten oder auch um Geräte zu spenden. Hier werden auch gespendete Notebooks und Tablets geprüft, aufbereitet und an bedürftige Personen weitergegeben. Ein Highlight dieses Jahres war die Übergabe von 36 vollständig funktionierenden PC an den Verein Schutzengel Bayreuth im November. Damit steigt die Zahl der im Taubertal gespendeten Geräte auf beeindruckende 256. Ursprünglich wurden während der Coronapandemie hauptsächlich Schüler mit Notebooks und PC für das Homeschooling unterstützt. Heute liegt der Fokus verstärkt auf der Versorgung von Flüchtlingen und Asylbewerbern mit Notebooks und Tablets, die aufgrund von Platzmangel besser geeignet sind. Diese Geräte helfen vor allem bei Sprachkursen und der Integration.

Um weiterhin helfen zu können, ist die Initiative auf Unterstützung angewiesen. Besonders gefragt sind funktionierende Notebooks mit mindestens 4 GB RAM sowie Tablets. Auch Geldspenden werden benötigt, um Zubehör wie Webcams, WLAN-Sticks oder Ersatzteile zu finanzieren. „Jeder gespendete Computer ist eine Investition in Bildung und Zukunft,“ betont Stefan Heidrich. Die Initiative „Hey, Alter!“ zeigt eindrucksvoll, wie ausrangierte Technik ein neues Leben erhalten und dabei einen großen gesellschaftlichen Beitrag leisten kann.

Kontakt für Spenden: [taubertal@heyalter.com](mailto:taubertal@heyalter.com) / <https://heyalter.com/taubertal>. Mittwochs ab 18 Uhr oder nach Vereinbarung